

Paris, le 12 octobre 2021

## Le groupe RDSE salue la mémoire de Hubert GERMAIN.

Jean-Claude REQUIER, président du groupe, et l'ensemble des sénatrices et sénateurs du RDSE tiennent à exprimer leur tristesse et leur profond respect à la suite de la disparition de Hubert GERMAIN, dernier Compagnon de la Libération, ancien député et ministre. Ils tiennent également à adresser leurs condoléances à sa famille et ses proches.

Homme de principes et de convictions, Hubert GERMAIN a toujours défendu avec conviction et détermination les valeurs qui l'ont guidé tout au long de sa vie.

Son engagement l'a mené, dès 1940 à Londres, à s'engager au sein des Forces Françaises libres. Aux côtés du Général De Gaulle, il a été de ceux qui ont maintenu la France debout et combattu pour la liberté. Cet engagement au service de son pays s'est prolongé dès 1953, lorsqu'il est successivement devenu maire de Saint-Chéron, député de Paris et ministre.

Les réactions unanimes à la suite de sa disparition attestent de l'empreinte laissée par ses qualités humaines et politiques. Dernier Compagnon de la Libération, Hubert GERMAIN demeure un symbole de la France libre alors que les derniers témoins directs de cette page si importante de l'histoire de France disparaissent peu à peu.

Au nom de ses collègues, Jean-Claude REQUIER s'incline devant la mémoire de cette grande figure de la France et assure que le groupe RDSE continuera sans réserve à défendre les valeurs incarnées par Hubert GERMAIN et ses Compagnons.